

Les diplômés honorés



La cérémonie s'est tenue en présence de nombreuses personnalités investies pour le lycée.

Samedi 19 novembre, Laurent Len, proviseur du lycée des métiers de l'aéronautique et de la logistique Alexandre-Denis, a présidé la seconde cérémonie de remise des diplômes aux élèves reçus à leur examen en juin dernier. C'est en présence des élus locaux, de membres de l'Edu-

cation nationale, des parrains des secteurs privé, public et militaire, des professeurs, des élèves et de leurs familles que s'est déroulée la matinée. Sur les 140 jeunes diplômés, 95 ont tenu à être présents pour recevoir le précieux sésame. Parmi ces diplômés, où les garçons sont majori-

taires, il est à noter la présence remarquée de six filles dans des filières industrielles.

« Nous tenons à féliciter tous nos élèves de hisser haut l'ambition de la voie professionnelle et de confirmer qu'elle peut être la voie de la réussite », a expliqué le proviseur.

■ Odile Boileau